

Bajo Reserva

Nos cuentan que la familia de **Benito Juárez** estaba muy emocionada porque el gobierno federal le prestó el Patio Mariano de Palacio Nacional para presentar la fundación en honor del Benemérito de las Américas. De última hora le dijeron que siempre no. ¿Por qué?, preguntaron. Porque está invitado **Marcelo Ebrard**, y al jefe de Gobierno del DF sólo lo invita, a Palacio Nacional, el presidente **Felipe Calderón**. El espacio público lo administra la Secretaría de Hacienda. La familia, entonces, acudió a **Ebrard** y ayer presentaron la fundación en el Salón de Cabildos del antiguo Palacio del Ayuntamiento. El recinto no demerita. La actitud contra la familia **Juárez-Maza**, sí.



EBRARD

Santiago Creel se sumó ayer a la guerra de declaraciones entre panistas-priístas-panistas. Reclamó que el secretario de Gobernación, **Fernando Gómez Mont**, citara a **Vicente Fox** cuando hablaba de omisiones del pasado en la lucha contra el narco. Y aunque puede o no tener razón al decir que sí hubo combate ("pero con otra estrategia"), es irrefutable cuando señala que si **Fox** es culpable, también lo es una parte del actual gabinete calderonista, como



CREEL

Eduardo Medina Mora, **Genaro García Luna** y el general **Guillermo Galván Galván**, quienes estuvieron en el sexenio anterior. Ups. La

bola de nieve que crece...

Casi al mismo tiempo que el secretario de Gobernación **Fernando Gómez Mont** declaraba que el gobierno "sacará a los criminales" de Ciudad Juárez, un grupo fuertemente armado asaltó un banco. Esto es independiente de las amenazas de bomba que provocaron el desalojo masivo del aeropuerto, el edificio del Poder Judicial de la Federación y uno de los más concurridos puentes internacionales. En momentos como estos, el pleito entre panistas-priístas-panistas parece poco elegante. Como dicen por allí: "Todavía ven la tempestad y no se hincan..."



GÓMEZ MONT

El rumor en Nueva York es que el consejo de administración de Citigroup ha dejado de tomar decisiones libremente. Aunque Washington tiene una participación de sólo 7.8% de las acciones del grupo, las agencias federales impusieron grilletes a los ejecutivos mientras amplían su participación hasta en 40%. ¿Y eso qué importa en México?, dirá usted. Mucho. Banamex, que genera empleos y es una de las piernas del sistema financiero mexicano, se está convirtiendo en un "activo", es decir, en una prenda de cambio. Nos dicen que conforme pasan los días y se descompone la situación de Citigroup, se vuelve indefendible conservar Banamex. Aunque sea rentable, como lo ha sido durante años.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

